

DAS SOMMER- UND TANZEVENT IM ÖKOLOGISCH-BOTANISCHEN GARTEN

UNIKAT – Tropisch. Musikalisch. Kulinarisch

Herzliche Einladung zum **UNIKAT – das Sommer- und Tanzevent**. Am 21. Juli 2018 wird es von 17 bis 1 Uhr nachts in allen Ecken des **Ökologisch-Botanischen Gartens** etwas zu entdecken geben:

Tropisch.

Der Ökologisch-Botanische Garten ist die perfekte Location für einen entspannten, lauen Sommerabend. Neben dem tropischen Feeling laden Führungen dazu ein, in die vielfältige Pflanzenwelt des ÖBG einzutauchen.

Musikalisch.

Studierende, Mitarbeiter und

Alumni der Universität, zeigen was in ihnen steckt. In acht Areas verteilt auf die Gewächshäuser und den Außenbereich des ÖBG werden verschiedene musikalische und kreative Künstler präsentiert. Von leichten Sommerklängen von Klangmadame, über fetzige Tanzmusik von Little Difference, bis hin zu chilligen Beats von Andi Bleistein. Mit Jazz-, Soul- und Dance-Melodien läßt die Matthias-Witt-Band im Medienterranhaus zum Tanzen ein und bringt zu späterer Stunde mit unserem Hauptact CJ (CJ and the Sunshine Gang) die Wände des Gewächshauses zum Wackeln.

Kulinarisch.

Wie wäre es mit einem mexikanischen Taco auf die Hand, sommerlicher veganer Küche oder einem fruchtigen Cocktail? Oder



es ist doch lieber ein Frozen Yoghurt, Cappuccino oder französischer Wein sein? Es wird für jeden Geschmack etwas dabei sein!

Einen detaillierten Überblick erhalten Sie unter www.unikat.uni-bayreuth.de. Tickets gibt es im Vorverkauf online unter www.unikat.uni-bayreuth.de.

www.unikat.uni-bayreuth.de sowie an der Theaterkasse und weiteren Vorverkaufsstellen. Die Karten kosten im VVK ermäßigte 10 € und für Vollzahler 22 €.

Es gibt eine Abendkasse. Das UNIKAT findet auch bei schlechtem Wetter statt.



Das Sommer- und Tanzevent im Ökologisch-Botanischen Garten der Universität Bayreuth

Leckere Cocktails & Kulinarik pur

21. Juli 2018

Livemusik, Autorensammlungen, Ausstellungen & viele weitere Highlights

Charles Johnson feat. Matthias Witt Band

UNIKAT
Tropisch. Musikalisch. Kulinarisch.

Tickets ab sofort unter www.unikat.uni-bayreuth.de erhältlich!

MOTORNÜZZEL

4. VAG-Meeting Hof am 21. Juli 2018

Motor-Nüzzel veranstaltet am Standort Hof das 4. VAG-Meeting. Viel Chrom, interessante Rennwagen und außergewöhnliche Umbauten erwarten die Besucher, die live dabei sein können, wenn die Fahrzeugprämierungen vergeben werden.

HOF Auto- und Technikbegeisterte können auch beim 4. VAG-Meeting wieder besondere Ausstellungsfahrzeuge aus dem Volkswagenkonzern erleben. Getunte und veredelte Fahrzeuge werden neben Young-/Oldtimern stehen. Die Motivation für die Aussteller ist neben dem Sehen und Gesehen werden, der fachliche Austausch. Viele „Benutzersprüche“ werden sich auf dem Platz darum drehen, woher man bessere Ersatzteile bekommen könnte oder wie man diverse Umbauten im Detail umgesetzt hat.

Die Anhänger der Szene kennen sich, auch grenzübergreifend, denn Besucher werden sowohl in diesem Jahr wieder aus Österreich und Tschechien erwartet.

Simon Schöpf, Verkaufsleiter im Volkswagen Zentrum Hof und Mitorganisator des VAG-Meetings 2018 erklärt, welche Prämierungen es geben wird: „Jedes Jahr zeichnen wir mit einer gut aufgestellten Fachjury die schönsten Fahrzeuge der Teilnehmer aus. In diesem Jahr vergeben wir Plätze im Bereich Audi-VW-Studi-Seat und für Young/Oldtimer. Darüber hinaus werden wir den größten Club, das älteste Fahrzeug, das schönste Frauenauto, die weiteste Anreise und das schönste Sonderfahrzeug prämiieren.“

Fingerspitzengefühl und Erfahrung für die Szene braucht es zur Vorbereitung einer solchen Veranstaltung. Initiert wurde das VAG-Meeting vor vier Jahren von Michael Wlusch, Leiter Reifenlager am Motor-Nüzzel Standort Hof. Seit Jahres besucht er selbst fast jedes Tuningtreffen und konnte so wertvolle Erfahrungen sammeln. „Ich wollte die Szene in



Tag der offenen Tür: Neubau FirstLiving

Bayreuth Winkler & Brendel dreizehn Eigentumswohnungen sind noch frei und stehen zur Besichtigung und zum Verkauf bereit. Die Herren Winkler und Brendel freuen sich mit ihrem Team auf gute Gespräche, mögliche Interessenten und neue Kontakte.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen auf einen Kaffee oder ein Glas Sekt vorzubekommen und sich selbst zu überzeugen, mit welchen Qualitäten dieses Mehrfamilienhaus aufwartet. Drei der

3a, 30.06. + So, 01.07. jeweils von 14 – 16 Uhr
Frankenstraße 47,
95448 Bayreuth
(Ecke Schwabenstraße)
www.winklerundbrendel.de

Oberfranken wiederbeleben und einen Platz für Menschen schaffen, an denen Sie sich

austauschen und Spaß haben können. Mittlerweile ist das Treffen zu einem großen Standortfest geworden. Das Team von Motor-Nüzzel kann mit Recht stolz darauf sein.“

Die Fahrzeugausstellung wird durch themen nahe Partnerschaften wie zum Beispiel Tuningfirmen, Folierer oder Zubehör-Lieferanten abgerundet. Das gesamte Programm finden Sie in der Facebook Veranstaltung.

09. Sa, 21.07. 7 – 17 Uhr
Fuhrmanstraße 25, Hof

